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Lei reduz a conta de luz de 
famílias de baixa renda no 
Estado do Rio de Janeiro

Em evento de defesa da educação, deputado Sergio Fernandes 
vai homenagear 120 professores da Região Serrana

O deputado estadual Ser-
gio Fernandes (PDT) reali-
zará um encontro no SESC 
Quitandinha, em Petrópo-
lis, às 9h deste sábado (06), 
para discutir o futuro da 
educação no Rio de Janeiro. 
Além de apresentar proje-
tos para valorizar os profis-
sionais da área, o parlamen-
tar vai entregar uma moção 
de reconhecimento a 120 
professores de escolas pú-
blicas e privadas da Região 
Serrana do estado.

“Temos trabalhado na 
Alerj para trazer melhorias 
e reconhecimento para a 
profissão mais importan-
te de todas, a de professor. 

Vamos homenagear alguns 
que têm feito a diferença 
nas escolas da região e tam-
bém ouvir as necessidades 
para que possamos, cada 
vez mais, conseguir me-
lhorias para a educação da 
nossa juventude”, afirmou 
Sergio Fernandes.

Além de diretores e pro-
fessores de escolas muni-
cipais e estaduais, foram 
convidados para o encontro 
autoridades e políticos lo-
cais, como o vereador Pro-
fessor Wilson, de Resende; 
vereador Tonico Coelho, de 
Três Rios, e o presidente do 
Instituto Rio Metrópoles 
(IRM), Bernardo Santoro.

lei 9449/2021, 
para propor-
cionar um alí-
vio a quem so-
fre para pagar 
a conta de luz, 
foi sanciona-
da pelo gover-
nador Cláudio 
Castro e pu-
blicada nesta 

sexta-feira (05/11) no Diário Oficial. A nova 
legislação é originária da Assembleia Le-
gislativa do Rio, onde foi assinada por 42 
deputados estaduais.

A
Apresentada pelo presidente da Alerj, 

André Ceciliano (PT), a proposta diminui 
de 27% para 12% a alíquota de clientes que 
estejam no Programa Especial de Tarifas 
Diferenciadas da Aneel, com consumo 
mensal de até 450 kWh. 

“O momento da economia, com alto 
desemprego e queda na renda das fa-
mílias, é muito difícil. E ainda tem a 
bandeira vermelha, deixando a energia 
mais cara. Esperamos que a lei efetiva-
mente funcione e beneficie o maior nú-
mero possível de famílias, reduzindo 
a conta”, afirma o deputado Anderson 
Alexandre (SDD), coautor da proposta. 

Email: jornalinfopovo@gmail.com
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arília Men-
donça des-
pontou como 
cantora e vi-
rou ícone do 
feminejo em 
2016, com hits 
como “Infiel” 
e “Eu sei de 
cor”. Antes, ela 
já era compo-

sitora de sucessos do sertanejo.
A chegada da cantora ao mer-

cado aconteceu no mesmo mo-
mento do sucesso de outras du-
plas femininas, como Maiara & 
Maraisa e Simone & Simaria.

As letras empoderadas e de 
sofrência marcaram a carreira da 
cantora que morreu, aos 26 anos, 
nesta sexta (5), em um acidente 
aéreo em Minas Gerais.

Ela deixa um filho, Léo, que 
completa dois anos em dezembro.

O último álbum que a canto-
ra lançou foi "Patroas 35%", em 
parceria com a dupla Maiara e 
Maraisa. O trio comemorava a 
indicação ao Grammy Latino 
deste ano.

Marília Dias Mendonça nas-
ceu em Cristianópolis (GO) em 
22 de julho de 1995.

Antes de se lançar como can-
tora, ela já era uma compositora 

M
requisitada no sertanejo, com 
sucessos gravados por Henri-
que e Juliano, Jorge e Mateus e 
Cristiano Araújo no currículo.

O primeiro EP, que leva seu 
nome, foi lançado em 2014, e já 
tinha músicas como "Alô Portei-
ro" e "Sentimento Louco".

Mas foi com o álbum de 
estreia, Marília Mendonça", 
de 2016, que a cantora conse-
guiu projeção nacional com 
"Infiel" e ganhou o título de 
"Rainha da Sofrência".

O feminejo foi a tendência 
mais forte na música pop brasi-
leira a partir daquele ano e isso 

A chegada da cantora ao mercado aconteceu no mesmo momento do sucesso de outras duplas femininas, como Maiara & Maraisa e Simone & Simaria.

se refletiu nas paradas de suces-
so. Tanto que o clipe da música 
sobre traição bateu mais 1 bi-
lhão de visualizações.

"Folgado", "Saudade do Meu 
Ex" e "Eu sei de Cor" são outras 
faixas do álbum e rapidamente 
viraram hits também.

Em entrevista ao g1 na-
quele ano, Marília explicou 
o sucesso do feminejo, com 
letras empoderadas sob a 
ótica da mulher.

"A mulher parou de cantar 
o que o homem quer ouvir e 
passou a cantar o que a mu-
lher gosta de ouvir. Antes, as 

mulheres tinham que ouvir 
a música voltada para o ho-
mem", afirmou em 2016.

"Mas mulher também trai, 
bebe, não aguenta homem fol-

gado. Às vezes, pode ser até os 
mesmos assuntos, mas com 
uma abordagem diferente, mais 
feminina". Leia entrevista na ín-
tegra.

Vinte e quatro eventos-tes-
te autorizados pelo Instituto 
Municipal de Vigilância Sani-
tária (Ivisa) do Rio de Janeiro 
já completaram o prazo de 14 
dias posteriores de monito-
ramento do público presen-
te. Para acessar cada um de-
les, o público precisou estar 
comprovadamente testado e 
vacinado. Todos os eventos-
-teste apresentaram taxa de 
incidência menor do que o 
município do Rio no momen-
to da sua realização.

No total, foram 62,2 mil pes-
soas que participaram de nove 
partidas de futebol e quinze 

Apenas 32 pessoas positivaram para covid-19 
após participarem de 24 eventos-teste no Rio

Prefeitura monitorou nove partidas de futebol com público

 Foto: Paula Reis/Flamengo

Foto: Agência O Globo

shows e festas. Dentre os fre-
quentadores desses eventos-
-teste, apenas 32 positivaram 
para covid-19.

Nesta sexta-feira, a cidade 
do Rio apresenta, pela segun-
da semana seguida, o mapa de 
risco para transmissão da co-
vid-19 por inteiro na classifica-
ção verde. Todas as 33 regiões 
administrativas do município 
estão no estágio de atenção de 
risco baixo no indicador que 
considera as internações e óbi-
tos. 

Além desses dois índices, 
casos notificados por covid-19 
e os atendimentos na rede de 

urgência e emergência por 
síndrome gripal e síndrome 
respiratória aguda grave na 
capital também mantêm a 
tendência de queda sustenta-
da. Na última quarta-feira (3), 
o Município do Rio registrou o 
menor número de internados 
por covid-19 desde o início da 
pandemia: eram 127 pessoas, 
ou seja, apenas 2% do total de 
internações na capital. Outro 
dado de destaque é que 82% 
das unidades de saúde não 
registraram internações por 
covid nos últimos sete dias - 
mais um reflexo da alta cober-
tura vacinal da cidade.

3

Vacinação
Nesta sexta-feira (5) e no sá-

bado (6), podem receber a pri-
meira dose (D1) da vacina con-
tra covid todos os cariocas com 
12 anos ou mais; e a segunda 
(D2) quem tem a data agenda-
da. Já a dose de reforço (DR) 
estará disponível para idosos 
com 63 anos ou mais; além de 

pessoas com alto grau de imu-
nossupressão com 12 anos ou 
mais; e profissionais da saúde 
que tomaram a D2 em maio. 
Nesta quinta-feira (4), a SMS 
anunciou a antecipação da D2 
de Pfizer para adultos a partir 
de 20 anos: o intervalo, antes 
de 12 semanas, foi reduzido 
para apenas três.

Marília Mendonça cantou  cantou 
sofrência empoderada sofrência empoderada 
com voz forte e letrascom voz forte e letras
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p r e s i d e n -
te do PDT, 
Carlos Lupi, 
a f i r m o u 
nesta sex-
ta-feira que 
Ciro Gomes 
continuará 
como pré-
-candidato 

do partido à Presidência da Repú-
blica. O ex-ministro havia anun-
ciado, na quinta-feira de manhã, 
que estava suspendendo sua 
pré-candidatura após membros 
da sigla na Câmara votarem a 
favor da PEC dos Precatórios. 
Segundo Lupi, a escolha de Ciro 
como postulante ao Palácio do 
Planalto é "irreversível".

— A candidatura é irreversível. 
Isso já foi definido pelo partido — 
disse Lupi, completando: — Ele 
fez um gesto ontem contrário à 
votação do partido em relação a 

O
PEC. Mas estamos conversando 
com cada um para que a bancada 
vote contra a proposta [no segun-
do turno da votação].

Com uma bancada de 24 de-
putados, 15 pedetistas votaram 
a favor da PEC, defendida pelo 
governo federal. O apoio foi 
fundamental para que a pro-
posta fosse aprovada, com uma 
margem estreita de apenas qua-
tro votos a mais que o mínimo 
necessário, de 308. Ao anunciar 
que estava suspendendo sua 
pré-candidatura, Ciro disse que 
não poderia "compactuar com a 
farsa e os erros bolsonaristas".

Lupi disse que conversa com 
os deputados federais do parti-
do para que a maioria da banca-
da mude sua posição no segun-
do turno da votação na Câmara. 
O presidente do PDT explicou 
ainda que sabia que havia uma 
negociação do líder do parti-

O presidente do PDT, Carlos Lupi, e o ex-governador do Ceará Ciro Gomes

do, Wolney Queiroz (PE), com o 
presidente da Casa, Arthur Lira 
(PP-AL), para que a sigla apoiasse 
a PEC. Ele, no entanto, afirmou 
que não tinha conhecimento de 
que a bancada havia decidido vo-
tar a favor da proposta.

Na noite de ontem, Queiroz 
reagiu às ameaças de Ciro retirar 
sua candidatura e afirmou que de-
putados do partido haviam almo-

çado com Lupi e falado sobre as 
tratativas em torno da PEC.

— Eu tinha ciência de que 
isso estava acontecendo, mas 
não sabia qual era a decisão. 
Uma coisa é ter conhecimento, 
outra coisa é aprovar — disse o 
cacique da legenda.

Na quinta-feira, Lupi apresen-
tou uma ação ao Supremo Tribu-
nal Federal (STF) para cancelar a 

votação da PEC na Câmara sob 
justificativa de que Lira feriu o 
regimento interno da Casa ao au-
torizar que 23 parlamentares, que 
estavam em viagem, votassem 
remotamente. Ele classificou o ato 
como "um cheque em branco que 
a Câmara deu a Lira e ao profeta 
da Ignorância", fazendo referência 
ao presidente Jair Bolsonaro (sem 
partido).

O Prefeito do Rio, Eduardo 
Paes, participou, nesta sexta-fei-
ra, do lançamento do programa 
"Verão Verde" que terá tour por 
pontos turísticos de Madureira 
feito em ônibus elétrico. A via-
gem inaugural, no percurso de 
10 km, foi feita por alunos da 
rede pública de ensino e tam-
bém contou com a presença dos 
secretários de Cultura, Marcus 
Faustini, de Transportes, Maína 
Celidonio, e do subprefeito da 
Zona Norte, Diego Vaz. O tour é 
gratuito e funcionará aos sába-
dos e domingos, em cinco via-
gens, a partir do próximo dia 13.

"Esse é um programa que 
queremos levar para várias áre-
as da cidade. É muito simbóli-
co começar por Madureira, por 
toda diversidade de Madureira, 
por tudo que Madureira signi-
fica de produção cultural da ci-
dade, nos ritmos, nos estilos, na 
culinária. Madureira é um lugar 
que produz muita coisa inte-
ressante. Incrível e que marca a 
nossa cidade. Mas vamos avan-
çar isso para outras áreas", disse 
Eduardo Paes, durante a inau-
guração do programa.

A viagem cultural no ônibus 

elétrico, ecologicamente correto, 
tem duração de uma hora e co-
meça o trajeto no Parque Madu-
reira, na Arena Carioca Fernando 
Torres. Em seguida, passa pelo 
Palácio 450, Portelinha, Feira das 
Yabás, Portela, Cufa, Viaduto Pre-
feito Negrão de Lima, Mercadão 
de Madureira, Estádio Aniceto 
Moscoso (Madureira Esporte Clu-
be) e termina na Império Serrano.

Segundo a prefeitura, com a 
iniciativa, a cidade do Rio assu-
me o posto de primeira no Brasil 
a ter um ônibus elétrico em plena 
atividade cultural. O projeto faz 
parte do programa Zonas de Cul-
tura que vai injetar R$ 1,5 milhão 
em ações culturais somente em 
Madureira.

PEC dos Precatórios: governo 
liberou quase R$ 1 bi em emendas 
antes da votação, aponta ONG

Paes lança tour cultural por pontos turísticos 
de Madureira em ônibus elétricos

Foto: Divulgação

O prefeito Eduardo Paes participou da primeira viagem do programa Verao Verde

"Este é um projeto-piloto 
para a introdução de uma fro-
ta verde. Vamos demonstrar 
na prática à população como 
é o transporte que queremos 
para o Rio no futuro, com al-
ternativas energéticas volta-
das à redução da poluição de 
veículos. O projeto é impor-
tante para mostrar a viabilida-
de das tecnologias veiculares 
de baixa e zero emissão, além 
da existência de competitivi-
dade neste mercado", desta-
cou Maína Celidonio.

O coletivo usado no pro-
jeto é fabricado pela chinesa 
BYD e conta com 40 lugares 
sentados, tem chassi de 13,2 
metros e piso alto.

Presidente do PDT mantém Presidente do PDT mantém 
pré-candidatura de Ciro Gomes pré-candidatura de Ciro Gomes 
à Presidência: 'É irreversível'à Presidência: 'É irreversível'

O governo do presidente Jair Bol-
sonaro empenhou R$ 909 milhões 
em emendas parlamentares dentro 
do chamado "orçamento secreto" nos 
dias 28 e 29 de outubro, às vésperas 
da votação da PEC dos Precatórios, 
informou a ONG Contas Abertas, que 
pesquisa o orçamento público no 
país. O valor representa 30% de tudo 
que foi liberado naquele mês.

O "orçamento secreto" é como 
ficaram conhecidas as emendas 
parlamentares pagas na modalidade 
"emendas de relator".

Ao contrário das emendas in-
dividuais, que seguem critérios 
bem específicos e são divididas 
de forma equilibrada entre todos 
os parlamentares, as emendas de 
relator não seguem critérios usu-
ais e beneficiam somente alguns 
parlamentares, de acordo com 
acertos informais feitos entre eles, 
o relator e o governo federal.

Por isso, esses repasses são alvo 
de críticas de especialistas. Eles di-
zem que essa modalidade diminui 
a transparência do pagamento de 
emendas parlamentares e afeta a 
democracia, na medida em que o go-
verno pode beneficiar aliados direta-
mente, sem prestar contas.

A PEC dos Precatórios é a princi-

pal aposta do governo para viabi-
lizar um benefício de R$ 400 no 
Auxílio Brasil. Esse valor vigoraria 
até o fim de 2022, ano eleitoral.

Nesta quarta-feira (3), a PEC 
foi votada em primeiro turno na 
Câmara. O placar foi apertado. O 
governo precisava de 308 votos 
e conseguiu 312. Deputados de 
oposição acionaram o Supremo 
Tribunal Federal (STF) alegando 
que o presidente da Câmara, Ar-
thur Lira (PP-AL), adotou mano-
bras irregulares para conseguir a 
votação necessária.

Além disso, foram empenha-
dos R$ 45,3 milhões no dia 3 de 
novembro, data da votação do pri-
meiro turno da PEC.

O que prevê a PEC
A PEC dos Precatórios tem 

dois pontos principais para abrir 
espaço nas despesas do gover-
no e possibilitar o encaixe do 
Auxílio Brasil de R$ 400.

O texto estabelece um limite 
do quanto o governo pode gas-
tar por ano com precatórios (dí-
vidas da União já reconhecidas 
na Justiça). Com isso, na prática, 
o pagamento de algumas dessas 
dívidas será postergado.



Sábado 06 a Segunda 08 de Novembro de 2021

POLÍTICAPOLÍCIA 5
PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSBela, recatada e perigosa

ela, recata-
da e perigo-
sa. A jovem 
Mariana Ri-
beiro Colo-
nese, presa 
na operação 
'Veritas', rea-
lizada nesta 
quinta-feira 

(4) contra uma quadrilha crimi-
nosa envolvida em um sistema 
de fraudes, mantinha uma vida 
de alto padrão. No entanto, se-
gundo relatório da Delegacia 
de Combate às Organizações 
Criminosas e à Lavagem de 
Dinheiro, a vida luxuosa, com 
fotos em iates e praias paradi-
síacas não era compatível com 
sua renda financeira. 

Para a polícia, a moça fazia 
parte do grupo que movimen-

B
tou cerca de R$ 13 milhões que 
agia com lavagem de dinheiro. 
A decisão da Justiça do Rio, 
que determinou a prisão de 
Mariana, aponta que ela era 
acionada pelos líderes da or-
ganização criminosa e estava 
sempre à disposição do bando. 

Segundo as investigações, a 
jovem não tem vinculo de tra-
balho ou participação em al-
guma empresa que justificas-
se seus gastos exorbitantes.  

Conforme reforçou a deci-
são que determinou a prisão, 
Mariana "não tinha vínculo 
empregatício ou participação 
societária que justificasse o 
alto padrão" que ostentava 
nas redes sociais. Nas ima-
gens, ela aparece em passeios 
de barco e em casas noturnas.

A operação 'Veritas' resultou 
na prisão de nove pessoas nes-

'Veritas': suspeita de ser operadora de 'Veritas': suspeita de ser operadora de 
quadrilhacriminosa mantinha vida de luxoquadrilhacriminosa mantinha vida de luxo

ta quinta-feira (4), em vários 
pontos do Estado do Rio. Para 
a Polícia Civil, o bando movi-
mentou milhões em dinheiro 
com cheques e transações de 
cartões fraudados em favor de 
uma empresa fechada.  

Eduardo da Costa Ferreira, o 
Frango, era quem comandava a 
quadrilha. Ele foi preso em uma 
casa de luxo em Camboinhas, 
em Niterói.

O grupo contava com a 
participação de agentes pú-
blicos, que facilitavam as 
ilegalidades. Segundo as in-
vestigações, dois policiais 
militares e um inspetor da 
Polícia Civil, usavam suas 
funções públicas para dar su-
porte a seus comparsas.

O sargento PM Fábio Bitten-
court Pinto, conhecido no grupo 
como Bitenc, foi preso na Praça 
Seca, Zona Oeste do Rio.

O produtor Iverson de Sou-
za Araújo, conhecido como DJ 
Ivis, preso em julho por violên-
cia doméstica, voltou para as 
redes sociais nesta sexta-feira, 
duas semanas após o alvará de 
soltura concedido pelo Tribu-
nal de Justiça do Ceará.

Numa postagem no Instagram, 
Ivis admitiu que "cometeu um 
erro", e afirmou que pretende "ser 
uma pessoa melhor" e quer "reco-
meçar a vida".

"É muito difícil entender um 
erro no calor do momento, mas 
quando se tem o tempo que tive 
para repensar é tudo muito dife-
rente. Sou um ser humano que 
deseja ser melhor. E que não vai 
poupar esforços para conseguir. 
(...) Quero poder olhar para minha 
filha, quero que ela tenha orgulho 
da transformação do pai. É hora de 
seguir e recomeçar a vida daqui. 
Tenho cumprido todas as determi-
nações judiciais e assim seguirei. 
Minha filha merece ser protegida, 
amparada e amada", escreveu.

Há quatro meses, o profis-
sional conhecido como um dos 
maiores nomes do forró ele-
trônico no Brasil foi parar nas 
manchetes após a divulgação de 
vídeos de câmera de segurança 
em que ele aparecia agredindo 

brutalmente a ex-companheira, 
Pamela Hollanda, com socos, 
chutes e pontapés, na frente da 
filha dos dois, uma bebê de 9 me-
ses. Ele passou cem dias preso no 
Centro de Triagem e Observação 
Criminológica (CTOC), na Região 
Metropolitana de Fortaleza, acu-
sado de lesão corporal no âmbito 
da violência doméstica e familiar.

Apoio de amigos e críticas 
de famosos

Amigos do artista demonstra-
ram apoio nos comentários da 
publicação, que veio acompa-
nhada de uma foto em branco. 
"Todo erro merece uma segunda 
chance", "tô contigo e não abro", 
"pra cima meu irmão" foram al-
gumas das manifestações.

DJ Ivis volta para as redes e se pronuncia após 
ser solto: 'É hora de seguir e recomeçar a vida'

O ex-vocalista da Banda Calci-
nha Preta José Aparecido da Silva, 
conhecido como Sidney, de 57 
anos, foi encontrado morto na casa 
onde morava, no Bairro Parque 
dos Faróis, em Nossa Senhora do 
Socorro, na Grande Aracaju, nesta 
quinta-feira (4).

Sidney foi o primeiro vocalis-
ta da banda de forró, que se for-
mou em 1995, na capital sergi-
pana. Na ocasião, ele fazia dupla 
com Luciana Linhares.

"Que Deus, meu amigo, lhe dê 
descanso eterno", escreveu a canto-
ra em uma rede social.

O sepultamento foi realizado 
no final da manhã do Cemitério de 
Nossa Senhora do Socorro.

Através de nota, a Banda Calci-
nha Preta de se manifestou:

'Hoje toda a família Calcinha Pre-
ta está de luto! É com grande triste-
za e pesar que recebemos a notícia 
do falecimento de José Aparecido 
da Silva, o nosso querido Sidney 
Chuchu, que foi o nosso primeiro 
vocalista e ficou à frente da Banda 
Calcinha Preta no período de 1995 
a 1998, tendo emplacado sucessos 
como o hit “Onde o Sonho Mora”.

A família Calcinha Preta deseja 
seus sinceros sentimentos aos fa-
miliares, amigos e fãs do saudoso 

O produtor Iverson de Souza Araújo, conhecido como DJ Ivis

A jovem Mariana Ribeiro Colonese foi presa pela Polícia Civil na operação 'Veritas'

Ex-vocalista da Banda Calcinha Preta é 
assassinado dentro de casa em Nossa 
Senhora do Socorro, na Grande Aracaju

Já em outros perfis da rede 
social, a notícia não foi bem re-
cebida. A influenciadora Duda 
Reis comentou sobre o caso: 
"Eles só se arrependem porque 
foram descobertos e expostos, 
caso contrário, continuariam 
fazendo", ponderou. Outros in-
ternautas disseram não acredi-
tar na sinceridade de Iverson. 
Pamella Holanda ainda não 
comentou o comunicado do ex-
-companheiro.

Paraibano de Santa Rita, radi-
cado em Fortaleza, no Ceará, Iver-
son, de 29 anos, começou a fazer 
sucesso como produtor do Aviões 
do Forró há nove anos. Quando 
a banda acabou, continuou com 
Xand Avião e fazia parte do cas-
ting da empresa dele, a Vybbe.

 Foto: Divulgação

Sidney Chuchu. Descanse em paz 
Sidney Chuchu, infelizmente, você 
nos deixou precocemente, e vai dei-
xar muita saudade, mas, estará para 
sempre na história da Banda Calci-
nha Preta e em nossos corações.

Faca no local do crime
De acordo com a Secretaria de 

Segurança Pública, uma testemu-
nha chegou na casa e encontrou a 
Sidney no chão.

A morte pode ter sido provocada 
por uma arma branca, segundo as 
primeiras informações do Instituto 
Médico Legal. Uma faca foi recolhi-
da pela polícia no local, mas exames 
periciais foram realizados no corpo 
para confirmar a informação.

Até o momento ninguém foi 
preso e informações sobre sus-
peitos podem ser encaminha-
das ao Disque-Denúncia atra-
vés do telefone 181.
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ando con-
t i n u i d a d e 
na agenda 
de traba-
lhos pelo 
m u n i c í -
pio, a De-
fesa Civil 
de Mes-
quita es-

teve, desta vez, na Escola 
Municipal Vereador Améri-
co dos Santos para realizar 
uma palestra de combate 
e prevenção a princípio de 
incêndio. A ação aconte-
ceu no dia 4 de novembro e 
foi direcionada aos alunos, 
professores e funcionários 
da unidade, que fica no 
Banco de Areia.

Abordando temas de 
suma importância para pre-
venir e combater princípios 
de incêndio, tanto em am-

D
bientes domésticos quan-
to em outros locais, foram 
explicadas questões sobre 
as classes de incêndio, os 
tipos de extintores e suas 
finalidades, bem como a 
maneira correta de manu-
sear cada um. “Essas são 
instruções básicas que todo 
cidadão precisa ter conhe-
cimento”, ressalta Marlon 
Araújo, diretor da Defesa 
Civil de Mesquita.

Além dos conteúdos 
abordados em sala de aula, 
os presentes também pude-
ram contar com uma aula 
prática para a utilização 
do extintor de incêndio. 
Diretora da E.M. Vereador 
Américo dos Santos, Juliana 
Chilleli salienta o quanto é 
fundamental que a unidade 
receba esse tipo de ação. “É 
importante que nós, como 

Defesa Civil ministrou palestra na Escola Municipal Vereador Américo dos Santos nesta quinta-feira

escola, tenhamos essas no-
ções básicas para que saiba-
mos agir em possíveis situa-
ções de perigo”, ela reforça.

Em 2021, além de marcar 
presença na E. M. Vereador 
Américo dos Santos, a Defe-
sa Civil de Mesquita também 
esteve na Escola Municipal 
Professor Quirino, em Santo 
Elias. Segundo o secretário 
municipal de Infraestrutura, 
Mobilidade e Serviços Públi-

cos, a ideia é levar cada vez 
mais essas instruções para os 
equipamentos da prefeitura. 
“Nosso objetivo é direcionar 
cada vez mais essas instru-
ções realizadas pela Defesa 
Civil de Mesquita, para que 
a população tenha sempre 
acesso a esse tipo de infor-
mação e esteja preparada 
para lidar com possíveis situ-
ações de emergência”, expli-
ca Rholmer Louzada Junior.

Música, dança e exposição de 
artesanato: essas são algumas das 
atrações que vão marcar presença 
na programação comemorativa 
ao ‘Dia Municipal da Cultura de 
Japeri’. A prefeitura, por meio da 
Secretaria Municipal de Cultura, 
festejará na próxima segunda-feira 
(8) a data em grande estilo com a 
presença de artistas locais na Praça 
Vereador Wendel Coelho em En-
genheiro Pedreira, a partir das 10h.

A programação está recheada 
de atrações e vai contar com ex-
posições de artistas visuais, atores 
locais, cultura alimentar e popular. 
Segundo o secretário da pasta, Jor-
ge Braga Júnior, a data é importan-
te para enaltecer o cenário cultural 
da cidade e os avanços conquista-
dos pela gestão municipal.

"É fundamental demonstrar-
mos a riqueza cultural existente 
na cidade e sua importância eco-
nômica. A atividade cultural é um 
trabalho como outro qualquer e 
precisa do seu reconhecimento. 
Além de também ser um setor es-
tratégico para o desenvolvimento 
e motivo de orgulho para a cidade. 
O desafio é grande, mas estamos 
colhendo bons resultados com a 
participação ativa dos ‘fazedores 
culturais’ da nossa cidade", enalte-
ceu o gestor.

O Dia Municipal da Cultura em 
Japeri foi instituído por meio da Lei 
Municipal nº 1.292/2014 e busca 
ressaltar as diferentes manifesta-
ções artísticas e culturais da cidade, 
além de proporcionar aos artistas, 
produtores e empreendedores a 
oportunidade de apresentar à po-
pulação japeriense seus talentos.

Conselhos de Saúde da Metropolitana
se reúnem em Belford Roxo e 
debatem saúde mental e conferência

Dia Municipal da Cultura terá 
programação especial em Japeri

Foto: Divulgação

O Dia Municipal da Cultura em Japeri foi instituído por meio da Lei Municipal 

 SERVIÇO

DIA MUNICIPAL DA 
CULTURA EM JAPERI

Local: Praça Vereador Wendel 
Coelho, Engenheiro Pedreira

Data e horário: 8/11, a partir das 
10h

Entrada Franca

Prevenção e combate a Prevenção e combate a 
princípio de incêndio princípio de incêndio 
em escola de Mesquitaem escola de Mesquita

A cidade de Belford Roxo sediou 
nesta quinta-feira (04-11), no auditório 
da Uniabeu a reunião dos Conselhos 
de Saúde da Metropolitana I, que 
abrange os municípios do Rio de Janei-
ro, Duque de Caxias, Magé, São João de 
Meriti, Belford Roxo, Nilópolis, Mes-
quita, Nova Iguaçu, Queimados, Jape-
ri, Seropédica e Itaguaí. Essas reuniões 
são itinerantes e neste evento também 
foi tratado sobre o programa de saú-
de mental, onde será a conferência e 
detalhes dela. Ainda no encontro, o 
coronavírus também foi pauta com os 
pacientes pós-covid e suas sequelas. 

 O secretário estadual de Saúde, Ale-
xandre Chieppe, recebeu uma moção 
juntamente com o secretário munici-
pal de Saúde, Christian Vieira, assim 
como o presidente do Fundo Munici-
pal de Saúde, Carlos Andrade. “É sem-
pre gratificante ser reconhecido pelo 
trabalho realizado. Estamos vivendo 
um momento crítico no país e conso-
lidar a queda dos indicadores de Covid 
é fundamental, além de planejar o que 
será feito com esse legado como leitos 
e testagens rápidas. É necessária essa 
discussão técnica objetiva com os con-
selhos e gestores para que as políticas 
públicas do SUS avancem”, destacou 
Alexandre Chieppe. 

Emocionado com a moção que 

recebeu, o secretário municipal de 
Saúde, Christian Vieira, lembrou 
dos anos de abandono que a saú-
de sofreu antes da nova gestão. 
“Somos reconhecidos no cenário 
estadual e nacional. E o conselho 
é um órgão fundamental que tem 
o papel de fiscalizar e cobrar, cami-
nhando lado a lado com a gestão. 
Além disso, o SUS salvou muitas vi-
das no Brasil e provou que é essen-
cial e melhor que muitos planos de 
saúde por aí”, resumiu. 

 Novas unidades
O presidente do Conselho Mu-

nicipal de Saúde de Belford Roxo, 
Davi Calado, explicou que as mo-
ções de louvor e aplausos foram 
para agradecer os investimentos 
através de emendas parlamentares 
enviadas dos deputados Daniela 
do Waguinho (federal) e Márcio 
Canella (estadual). “Esses recursos 
são para a construção de novas uni-
dades de saúde com atendimento 
24h. Além disso, hoje na reunião 
discutimos sobre a Conferência Re-
gional de Saúde Mental que, pro-
vavelmente, deve acontecer em 
Belford Roxo”, informou Davi ao 
lado de sua vice Jandira Rosa e da 
primeira secretária Elca Machado.
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com o ritmo que 
conquistou po-
pularidade no 
Brasil e no mun-
do através de 
suas letras, dan-
ças e batidas não 
seria diferente. 
Focando justa-

mente no resgate da história do 
FUNK CARIOCA, o melhor evento 
de funk da antiga está de volta com 
uma super edição especial na qua-
dra da Beija Flor de Nilópolis.

Isso mesmo! O projeto “Somos 
Histórias do Funk” acontece em 
sua 140 edição, preparando uma 
super celebração para todos os 
amantes do segmento.

Edições anteriormente realiza-
das em lugares como Terreirão do 
samba, Cidade da Moda, Campo do 
Bonsucesso, Estação primeira de 
Mangueira, Mauá de São Gonçalo, 
Santa Cruz social clube e Bangu A.C 
foram um sucesso absoluto de pú-
blico e organização. 

Idealizado e administrado por 
grandiosos gestores veteranos do 
movimento funk, Reginaldo (Equi-
pe Curtisomrio), Tojão (Espião 
Shock de Monstro) e Dj Napô, tem 
como objetivo resgatar a história 
do estilo que conta com uma gama 
de subgêneros onde abriu e abre 
portas para talentos como Mc Mar-
cinho, Claudinho e Buchecha, Mc 
Koringa, Tati Quebra Barraco, Anit-
ta, Ludmilla, Kevin o Chris, Mister 

E
Catra, MC Sapão, Cidinho e Doca e 
muitos outros que se destacaram e 
fizeram nome na música nacional.

Consagrado no Rio de Janeiro, 
o funk não se resume a batidas. O 
funk carioca é uma manifestação 
cultural que abrange vários seg-
mentos artísticos e culturais.

Sim! SOMOS 
HISTÓRIAS DO FUNK

Um evento para toda a família, 
desde os vovôs aos netinhos. Um 
lazer recreativo que visa a confra-
ternização das famílias brasileiras. 
Segurança, animação e um grande 
flashback dos anos 80,90 à atua-
lidade com muito respeito a seu 
público.

O Funk é cultura, SIM!
Evento premiado pela Secreta-

ria de Cultura do Estado no Edital 
Retomada Cultural RJ - Lei Aldir 
Blanc.

Seguindo todos os protocolos 
de segurança exigidos pelo mi-
nistério da saúde, principalmente 
lembrando que será solicitado na 
entrada o comprovante de vacina-
ção contra a Covid-19.

Serviço
Somos Histórias do Funk
Data: 07/11/2011
Horário: A partir das 15 hrs
Onde: GRES Beija Flor de Ni-

lópolis (Rua Pracinha Paes Leme 
1025- Nilópolis- RJ)

"Somos Histórias do Funk""Somos Histórias do Funk"

FOTO: Foto: Tomaz Silva

05 Equipes de Som completas: 
CURTISOMRIO / ESPIÃO / PIPOS / 
CASH BOX / TOQUE DISCO.

03 super shows: Mc 's Willian e 
Duda / Mc Mascote / Mc Cacau.

Entrada projeto social: 1 KG DE 
ALIMENTO NÃO PERECÍVEL DE 
15:00 ÀS 16:00 HORAS.

Culturando 

Após as 16 hrs

**** VALOR PISTA R$ 10,00. ****

 Pontos de venda Ingressos 
antecipados:

▪ Na quadra da Beija Flor 
(Boutique).

▪No Bar do Urso, Rua Pedro 
Álvares Cabral, 788, centro de 
Nilópolis.

▪Mega parque de Brinquedos In-
fláveis grátis para criançada.

▪Crianças até 12 anos a entrada é 
grátis (acompanhadas dos respon-
sáveis legais).

O projeto “Somos Histórias do Funk” acontece em sua 140 edição, preparando uma super celebração para todos os amantes do segmento
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torcida do 
F l a m e n g o 
se anteci-
pou ao pro-
blema para 
c o n s e g u i r 
fazer uma 
festa nas 
arquibanca-
das na final 
da Liberta-

dores. Depois do veto há dois 
anos, em Lima, torcedores se 
mobilizaram e o clube fez uma 
solicitação formal na Conmebol 
pela autorização de ações como 
mosaico, bateria e balões.

Na decisão de 2019, em 
Lima, não foi permitido qual-
quer ação coletiva e nem mes-
mo individual. Muitos torce-
dores tiveram seus pertences 

A
confiscados pelas autoridades 
peruanas e perderam bandei-
ras, cartazes e faixas que fica-
ram penduradas do lado de 
fora do estádio Monumental.

Desta vez, com mais um 
mês de antecedência, o Fla-
mengo acatou o pedido da 
torcida e solicitou o aval para 
festa na decisão contra o Pal-
meiras, dia 27 de novembro, 
no estádio Centenário, em 
Montevidéu. A entidade ain-
da não respondeu ao pedido.

A festa prevista inclui mo-
saico, balões (15 mil no formato 
salsichão) e faixas verticais. As 
ações marcaram a campanha 
do bicampeonato em 2019, 
que, inclusive, tinha um mo-
saico que se completou fase 
a fase, das oitavas até a semi, 

Torcida prepara festa, e Flamengo 
pede autorização da Conmebol para 
ações nas arquibancadas do Centenário

Torcida do Flamengo em Lima, sem bandeiras, cartazes ou faixas

Foto: Pedro Martins

com a frase “Jogaremos juntos 
pela Copa até o fim”.

Se aprovada, toda progra-

mação será executada no setor 
Colombes, atrás do gol, que tem 
ingressos à venda com exclusivi-

dade para a torcida do Flamengo. 
A previsão é que cerca de 10 mil 
rubro-negros ocupem o espaço.

Contagem regressiva para 
o fim da Série B 2021. Nesta 
quinta-feira, a 33ª rodada foi 
finalizada, diminuindo postu-
lantes ao acesso - muito con-
corrido - e vendo a briga contra 
a degola ainda muito acirrada

O site infobola, do matemá-
tico Tristão Garcia, não consi-
dera mais o Naútico na briga 
por vaga na Série A, após der-
rota para o Brusque. Coritiba e 
Botafogo estão cada vez mais 
próximos da elite e acumu-
lam, respectivamente, 99% 

e 98% de chances de aces-
so. Avaí (80%) e Goiás (44%) 
completam o G-4.

O CRB aumentou considera-
velmente as suas possibilida-
des para 39%. Guarani e CSA 
(ambos com 20%), também 
viram as chances crescerem. O 
Vasco, que perdeu a segunda 
seguida, tem apenas um 1% de 
chance de subir.

Em relação ao rebaixamen-
to, há três vagas em aberto, 
já que o Brasil de Pelotas não 
pode mais se salvar. Com no-

vos tropeços, Confiança (94%) 
e Vitória (95%) também se 
complicaram na busca pela 
manutenção na Série B.

Quem completa o Z-4 é o 
Londrina, que venceu a segun-
da seguida e diminuiu as chan-
ces de queda de 74% para 29%, 
mesmo número do Brusque, 
16º colocado. A probabilidade 
de rebaixamento do Cruzeiro 
subiu de 4% para 13%.

Chances de acesso
1º - Coritiba: 99% - 61 pontos

2º - Botafogo: 98% - 59 pon-
tos

3º - Avaí: 83% - 56 pontos
4º - Goiás: 44% - 54 pontos
5º - CRB: 39% - 54 pontos
6º - Guarani: 20% - 52 pon-

tos
7º - CSA: 20% - 51 pontos
8º - Vasco: 1% - 47 pontos
Risco de queda para a Série 

C
20º - Brasil de Pelotas: 100% 

- 23 pontos
19º - Confiança: 94% - 31 

pontos

18º - Vitória: 95% - 33 pontos
17º - Londrina: 29% - 38 

pontos
16º - Brusque: 29% - 38 pon-

tos
15º - Ponte Preta: 18% - 39 

pontos
14º - Cruzeiro: 13% - 40 pon-

tos
13º - Sampaio Corrêa: 11% - 

40 pontos
12º - Operário: 5% - 41 pon-

tos
11º - Remo: 6% - 41 pontos
10º - Vila Nova - 1% - 43 pon-

Chance de acesso do Vasco despenca a 1%


